

## **Nachruf**

Der Tod ist das Tor zum Licht am Ende eines mühsam gewordenen Weges. Franz von Assisi

Wir trauern um unseren Kollegen

## **Markus Klemt**

der völlig unerwartet und überraschend verstorben ist.

Nach langer, mit Geduld und Würde ertragener Krankheit ist Markus Klemt kurz vor Eintritt in seinen Ruhestand verstorben.

Getragen von einer tiefen inneren Überzeugung, gegen Benachteiligung und Ungerechtigkeiten sozial schlechter gestellter Menschen vorzugehen, hat er sich stets gekümmert und sein Privatleben oft zurückgestellt.

Markus Klemt, gelernter Buchdrucker, war seit 1999 in unserer Organisation beschäftigt.

Er engagierte sich schon vor seinem Wechsel in die Hauptamtlichkeit für seine Beschäftigten als Betriebsratsvorsitzender in der Druckbranche. Der ehemalige Fachbereich Kunst und Medien sowie aktuell der Fachbereich Handel waren seine Wirkungsstätte. Von 2002 bis 2006 war er stellvertretender Geschäftsführer des Bezirks Schwarzwald Bodensee.

Mit ganzer Kraft widmete er sich seinen Aufgaben als Gewerkschaftssekretär, oft über seine persönlichen Kräfte hinaus.

Nach jahrelanger, schwerer Erkrankung hatte sich Markus im Herbst 2023 durchgerungen, einen Antrag auf vorgezogene Altersrente zu stellen. Er tat dies nach langem, innerem Ringen, wider seinem großen Pflichtgefühl. Am 1. April 2024 wäre er in den wohlverdienten Ruhestand gegangen.

Wir verlieren einen politisch hoch engagierten und stets hilfsbereiten Kollegen und Freund, der sich immer mit viel Herzblut für die Belange der Arbeitnehmer\*innen eingesetzt hat.

Wir sind sehr traurig und werden ihn schmerzlich vermissen.

Martin GrossReiner GeisWolfgang KrügerJulian WiedmannLandesbezirksleiterGeschäftsführerFachbereichsleiterBetriebsratsvorsitzender

Die Beerdigung findet am Mittwoch, den 27.03.2024 um 16:00 Uhr auf dem Friedhof in 78628 Rottweil, **Teilort Göllsdorf** (Friedhofstraße) statt.

Im Anschluss besteht die Möglichkeit, sich im Naturfreundehaus Jungbrunnen (Jungbrunnen 1, 78628 Rottweil) zusammenzusetzen, was sicherlich auch im Sinne von Markus gewesen wäre. Dort werden ausschließlich Getränke angeboten, es gibt keine Speisen. Wer möchte, kann gerne Fingerfood oder einen Kuchen mitbringen.